

六甲山牧場でバターづくり



京都市学職労



学職労は10月19日、レクリエーション活動としてバッサーを開催。

15人の参加のもと神戸・六甲方面に行きました。

午前中は神戸ベイクルーズ。関西最大級の豪華遊覧船ロイヤルプリンセス号に45分間乗船し、ゆったり広々とした船内で神戸港を満喫しました。その後、南宮町に移動し

昼食と散策。午後は六甲山牧場でバター作りの体験をしました。

ボトルの中の生クリーミーを10分くらい上下に強く振り続け、固まった状態になればバターのできあがり。完成したバターをグラッカーに付け試食もしました。体験時間は30分くらいでしたが、みんなさん子どもに戻ったみたいに雨も吹き飛ばすくらいの勢いで楽しくはしゃいでいました。親子で参加される方もいて和気あいあいの1日をすごしました。

来年も皆さんと交流を深め工夫して実施していくといふ思います。

学職労は10月19日、レクリエーション活動としてバッサーを開催。15人の参加のもと神戸・六甲方面に行きました。

午前中は神戸ベイクルーズ。関西最大級の豪華遊覧船ロイヤルプリンセス号に45分間乗船し、ゆ

横のつながりを大切に



府本部第14回清掃集会

る。委託化を進める自治体が増えているが、結果として地域住民に迷惑となることもある。自分たちの働く自治体や住民を守るために、清掃部会として活発な活動をすすめよう」とあいさつ。続

いて来賓の増永府本部記長より激励のあいさつを受けた。

その後、奥本事務局長より活動報告、運動方針案、役員体制案を提案。

20回京都府内学童保育・児童館職員・保育士集会を宇治市内で開催。3単組39人が参加した。

府本部は10月13日、第20回京都府内学童保育・児童館職員・保育士集会を宇治市内で開催。3単組39人が参加した。

大阪健康福祉短期大学

に応じて集団から学ぶこと」と題した講演を聞いた。

講師は「5歳から13歳

頃の学童期は、活動を通じて自分の得意、不得意

を知る時期。遊びを通じて他者と関わりながらル

ールを知り、守るようにな

なることが大事。集団の

中で役割を見つけ、積極

的に関わることが成長に

つながる」と説明。

異年齢集団の関わりの

留意点として、「①子ども

も達に対する平等であり自

主的な関わり合いを作り

出す。②子ども達にどう

上を得ることができた。

集会後半にはグループ

ワークを実施。意見交換

や日々の悩みを話し合

う、今後の保育へのヒン

トを得ることができた。

講師の言葉と共に感しながら、今後の保育へのヒントを得ることができた。

自治労は10月4～5日、島根県松江市を中心

に第40回地方自治研究全国集会

が開催。2700人

が参加し、京都からは

京都自治研の受賞者を含

む24人が参加した。

1日目の全体集会は、

自治労は10月4～5日、島根県松江市を中心

に第40回地方自治研究全国集会

が開催。2700人

が参加し、京都からは